

## De l'oeuf à la grenouille

A l'automne, les grenouilles s'enfoncent dans la boue et passent l'hiver en hibernation. Elles se réveillent au printemps et les femelles pondent des oeufs dans une eau dormante. On appelle cela le „frai”. Une femelle pond jusqu'à 1000 oeufs ! Puis les „mâles” déposent leur semence sur ces balles de



frai. Les points noirs dans une coquille gluante commencent à bouger. Leurs formes changent, on peut reconnaître une tête et une queue. Après env. 10 jours, des têtards éclosent des oeufs. Ils respirent, comme les poissons, avec des branchies. Au fil du temps, les têtards se transforment en grenouilles : Tout d'abord les pattes arrières, puis les pattes avant et enfin la queue régresse. Après 2 à 3 mois, la transformation est complète. Maintenant la grenouille respire à pleins poumons !!

Complète le bon ordre en mettant les chiffres de 1 à 8 :

	têtards avec des branchies et une queue ronde
	grenouille
	la queue régresse
	le frai à grenouilles
	développement des têtards
	transformation : d'abord les pattes arrière...
	les têtards éclosent
	... puis les pattes avant